

ほっとにゅ〜す

15日版

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが見つけたおもしろいものがあれば、秘書広報課広報広聴グループ（☎65-6504）までお知らせください。



12/25 (土)



江・浅井三姉妹博覧会始まるよ〜♪

博覧会メイン会場のひとつ「長浜黒壁・歴史ドラマ50作館」が先行オープンしました。オープンを祝いテープカットや歴ドラ隊のステージショーなどが行われた他、湖北長浜1000人献血「冬の陣」も同時開催され、会場周辺のパウビル前には多くの人で賑わいました。開館初日のこの日は、521人が来館し、展示された貴重な資料から大河ドラマの歴史を感じていました。



12/18 (土)

心のこもったプレゼントありがとう

湖北文化ホールで、速水学区の子ども会によるクリスマス会が行われ、約280人が集まりました。サンタに向けて飛ばす紙飛行機競争やビンゴゲーム、オリジナルビデオの放映など、楽しい催しが目白押し！スタッフの心を込めた「手作り企画」は、子どもたちにとって何よりうれしいプレゼントとなりました。



12/22 (水)

掛け声合わせて気持ちを一つに

市内26小学校の6年生が市長杯チャレンジ・ザ・ロープジャンプ大会に参加しました。3分間2セットの合計跳躍回数で争われるこの競技では、集中力はもちろんチームの呼吸が一つになることが重要です。真剣な眼差しで「はいっ！はいっ！」と掛け声を合わせながら次々に縄を飛び越えていく姿はまさに芸術的！長浜小学校6年F組が合計694回で、見事最強の座を勝ち取りました。



12/31 (金)

冬の夜空に大輪の花

高月にぎやかし隊が企画し、今年初めて開催された「たかつき冬花祭」が高月町商工会特設会場で行われました。年越し蕎麦打ち教室や温かい流し蕎麦がふるまわれた他、花火玉の外殻に願いが書かれた「恋玉」・「願玉」122発が雪の夜空に打ち上がりました。雪が舞う大晦日の夜、地域の若者による活気あるイベントとなりました。



12/24 (金)

甘くておいしいイチゴが採れたよ

農事組合法人アグリファーム国友で、冬のイベントとして楽しんでもらおうとしようがいのある児童を招いてのイチゴ狩りが行われました。ハウス内は、車いすでも無理なく収穫できるよう高床式や通路幅を広げるなどやさしい配慮がされています。早速収穫した大きないちごをほおぼるとその甘さにびっくり！笑顔のいちご狩りとなりました。